
The Article 



Артикль(the article) 

indefinite 
неопределенный 

definite 
определенный 

 

a/an 

zero 
нулевой 

the 

an egg 

a book 
the boys 

cats 

coffee 

the boy 

the jam 



Неопределенный артикль 

a/an означает: «какой – то, 

любой, один, впервые 
упомянутый». 
 Он употребляется ТОЛЬКО 
перед исчисляемыми 
существительными в 
единственном числе. 



Определенный артикль 

the означает: «этот, эти». 

 Он употребляется с 
существительными в 
единственном числе и 
множественном, если лицо 
или предмет yже 
упоминались ранее. 

We are making a snowman.  

The snowman is funny. 



С артиклем the называются: 

1)  стороны света; 

 

the north, the south, the west, the east 



2) океаны, моря, каналы, реки, озёра, водопады; 

 

There are a lot of icebergs in the Arctic Ocean. 

С артиклем the называются: 



3) горные цепи; 

 

The Urals are the longest  

mountain range in the world.  

С артиклем the называются: 



4) некоторые государства; 
 

    The Russian Federation is the country we 

live in.    (but Russia) 

     

С артиклем the называются: 



5) группы островов; 

Look at the map of the British Isles. 

С артиклем the называются: 



6) пустыни;  

It is always very hot in the Sahara. 

С артиклем the называются: 



7) некоторые исторические учреждения; 
.  

The Natural History Museum of London is 

worth visiting. 

С артиклем the называются: 



8) фамилии всей семьи; 
 

Do you know the Simpsons? 

С артиклем the называются: 



9) Солнце, Земля, Луна; 
 

the Moon 

С артиклем the называются: 

the Sun 

the Earth 

We live on the Earth. 



10) перед существительными с 
прилагательными в превосходной степени; 

The  употребляется : 

The Baikal is the deepest lake in the world. 



11) перед существительными с 
порядковыми числительными. 

The  употребляется : 

He took the first prize. 



Без артикля называются: 

1) континенты; 

Africa is the home  

of many nations.  



Без артикля называются: 

2) большинство стран; 

The capital of Canada is Ottawa. 



Без артикля называются: 
3) города, деревни; 

Plast is our hometown. 



Без артикля называются: 
4) улицы и площади; 

Trafalgar Square is visited  

by many tourists. 



Без артикля называются: 
5)отдельные острова и полуострова; 

Madagascar is a very big island near Africa. 



Без артикля называются: 
6) горные вершины; 

Everest is the highest mountain in the world. 



Без артикля называются: 
7) озёра, если перед названием стоит  

слово Lake; 

Lake Turgoyak is a popular tourist destination. 



Без артикля называются: 

8)планеты; 

Saturn has  rings of gases and dust. 



Без артикля называются: 
9) имена  и фамилии людей, клички животных; 

Harry Potter has got a pet owl called 

Hedwig.  



See you 
later! 


